



República de Nicaragua
POLICÍA NACIONAL
Relaciones Públicas



UNA VIDA DE SERVICIO, ENTREGA Y AMOR A NUESTRO PUEBLO

NOTA DE PRENSA No. 10 – 2020

La Policía Nacional informa al pueblo de Nicaragua:

UNA PERSONA FALLECIDA EN ACCIDENTE DE TRÁNSITO

MANAGUA, MUNICIPIO TIPITAPA.

El día de ayer, martes 14 de enero de 2020, a las 3:00 de la tarde, en comarca Las Maderas, kilómetro 49 ½, carretera Panamericana Norte, frente al taller Serafón, falleció el adolescente de iniciales J.A.O.A., 13 años, a consecuencia de accidente de tránsito.

Equipo técnico de investigación de accidentes constató que el adolescente cruzó la vía de manera imprudente, siendo atropellado por camioneta que circulaba con dirección sur a norte, placa NS 7106, conducida por Eduar Antonio Herrera Salcedo.

Cuerpo examinado por médico forense del Instituto de Medicina Legal, dictaminó causa de muerte: **Trauma craneoencefálico severo.**

La Policía Nacional recuerda a peatones caminar con prudencia en la vía pública, a conductores respetar los límites de velocidad establecidos. Los accidentes se pueden evitar si mantenemos una actitud responsable sobre la vía.

Managua, miércoles 15 de enero del año 2020.

División de Relaciones Públicas
Policía Nacional



HONOR - SEGURIDAD - SERVICIO